



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 26 de Agosto de 2025 – N.º 2225



**ESCUELA TÉCNICA “VALENTÍN VIRASORO”
EL GOBERNADOR PRESIDÓ LA INAUGURACIÓN
DEL NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA TÉCNICA
“VALENTÍN VIRASORO”**

El intendente “Mariano Hormaechea” acompañó la refuncionalización del edificio educativo.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de habitantes.

goya.gob.ar

26 de Agosto

1858: Nace en Concordia (provincia de Entre Ríos) el destacado escritor costumbrista José S. Álvarez (más conocido como Fray Mocho). Falleció en Buenos Aires el 23 de agosto de 1903.

1886: Nace Ceferino Namuncurá, joven salesiano argentino aspirante al sacerdocio, de orígenes mapuche y chileno. Murió a causa de la tuberculosis, en Roma, el 11 de mayo de 1905, mientras se formaba en el sacerdocio. El 2 de mayo de 1944, se inicia la causa de beatificación y el 3 de marzo de 1957 el papa Pío XII aprobó la introducción de la causa de beatificación de Ceferino Namuncurá. Quince años más tarde, el 22 de junio de 1972, el papa Pablo VI lo declaró venerable, transformándose en el primer argentino que llegó a esa altura de santidad.

1914: Nace en Bruselas (Bélgica) el escritor Julio Cortázar, autor, entre otros libros, de "Bestiario", "Final de juego", "Los premios" y "Rayuela". Falleció en París (Francia) el 12 de febrero de 1984.

1959: La Sociedad de Escritores y Escritoras de Argentina (SEA) inaugura el Museo del Escritor.

1971: Muere en Buenos Aires el pintor y cantante popular Jorge de la Vega, uno de los personajes más representativos del grupo de la 'Nueva Figuración'. Nació en Buenos Aires el 27 de marzo de 1930.

1998: Día Nacional de la Solidaridad.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

ESCUELA TÉCNICA “VALENTÍN VIRASORO” EL GOBERNADOR PRESIDÓ LA INAUGURACIÓN DEL NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA TÉCNICA “VALENTÍN VIRASORO”

El intendente “Mariano Hormaechea” acompañó la refuncionalización del edificio educativo.



De la ceremonia mencionada participaron junto al gobernador, el intendente Mariano Hormaechea, la ministra de Educación Práxedes López, el director de Educación Secundaria Sergio Gutiérrez, la vicerrectora de la Escuela Técnica “Valentín Virasoro”, profesora Norma Graciela Silva, legisladores nacionales, provinciales, funcionarios provinciales, municipales, intendentes de la microrregión, docentes, estudiantes, público en general.

El edificio contará en la planta baja: sector de gobierno, sector baños para los estudiantes, talleres “1.150 metros cuadrados”, 14 boxes para talleres, sector laboratorio (382 metros cuadrados), salón de actos de 700 metros cuadrados, sistema de refrigeración central, la construcción de 400 metros cuadrados de aulas, 6, con galería semi cubierta, biblioteca, preceptoría. En la planta alta: Hall, sector con 9 aulas, núcleos sanitarios para alumnos, para docentes, preceptoría, zoom, cocina comedor y galería semi cubierta.

La inauguración del edificio se concretó con el tradicional corte de cintas y se descubrió una placa recordatoria. En el acto, el Ministerio de Educación hizo entrega de la totalidad del mobiliario escolar,

banderas de ceremonia nacional y de la provincia, la carpeta de la constancia a la vicerrectora por parte de la ministra de Educación Práxedes López.

NORMA GRACIELA SILVA

La vicerrectora, profesora Norma Graciela Silva, en sus palabras destacó: “Es un día histórico para la Escuela Técnica “Valentín Virasoro”, de admiración, orgullo, pues se inaugura este nuevo edificio, que no es solo un cambio de lugar, sino un cambio cualitativo hacia el futuro de la educación técnica en la provincia”.

“La institución nació en agosto de 1945 como universidad popular, para transformarse como secundaria en bachillerato, en enfermería, mecanografía, luego con la orientación en economía social de las organizaciones y ciencias naturales. En el 2011, un paso decisivo fue el convertimos en escuela técnica con 4 especializaciones. A esto se suma la formación profesional y educación para adultos; reafirmando nuestro compromiso con señales claras en el aumento de la matrícula, que nos desafía a seguir creciendo”.

“Convertir un espacio industrial en un ámbito educativo, moderno y de

referencia, a la altura de estos tiempos, es un logro que resulta posible gracias al trabajo conjunto, por eso agradecemos al Gobierno de la Provincia, al gobernador Gustavo Valdés, a la ministra de Educación Práxedes López, a la Municipalidad de Goya, encabezada por el intendente de nuestra ciudad, Mariano Hormaechea, que con decisión política y de gestión permite contar con este espacio fundamental”.

“Una escuela pública es clave, garantiza el derecho de aprender, la igualdad de oportunidades. Así, con estos espacios podremos formar a los profesionales para el futuro”.

“Gracias a toda la comunidad educativa, personal de maestranza, docentes, rectora, que con esfuerzo y compromiso concibieron el crecimiento de nuestra escuela. La educación es el camino, hoy abrimos las puertas de un nuevo edificio, pero también abrimos caminos de esperanza, de desarrollo, la escuela Técnica “Valentín Virasoro” honra su historia y se proyecta en una escuela pública modelo, orgullo de Goya y de toda la provincia”, finalizó.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente Mariano Hormaechea agradeció al Gobierno de la Provincia por esta decisión, para afirmar: “La verdad, es un día histórico para los goyanos, se empieza a materializar un sueño, porque una escuela puede trasladarse a un edificio de estas características, con esta infraestructura. Desde el estado se pueden generar oportunidades importantes para los goyanos, que vienen de la mano del desarrollo, del crecimiento, donde la educación tiene un rol fundamental. Lo remarco: este es el camino que establece este gobierno provincial, profundizada en cada acción”.

“Anhelamos tener una universidad pública. Venimos gestionando con el gobierno de la provincia, con nuestra sociedad, pero esto nos marca la posibilidad de seguir trabajando y lograr ese propósito de contar con esa casa de estudio universitario. Venimos conversando con distintas

universidades, es el rumbo que estamos recorriendo, y seguiremos trabajando por este sueño. Gracias gobernador, sigamos trabajando juntos: hacia adelante”, afirmó.

PRÁXEDES LOPEZ

La ministra de Educación Práxedes López, en el momento de dirigir unas palabras puso en valor la decisión política del gobierno de la provincia, para sostener: “Una escuela que empezó con sus sueños, que muchos han empujado, y este camino se construye soñando en grande. Esto me llena de emoción”.

“Cuando nos reunimos con el gabinete en Goya, consultamos las necesidades y planteamos al gobernador. Me siento orgullosa de pertenecer a este gobierno; felicito a cada docente por la proyección de esta escuela, que cuenta con las formaciones necesarias, las tecnicaturas correspondientes”.

“Nosotros, no solo invertimos en el edificio, hay también una millonaria inversión en materia de electrónica, con dispositivos para la práctica en programación y electrónica digital, más los elementos para la práctica de química, fibra óptica para los talleres de informática, para las prácticas técnicas de esta institución”.

“Trabajamos todos los días para que la escuela pública tenga su lugar, para que cada alumno tenga la oportunidad de desarrollarse; felicitaciones, y que sigan los logros para la Escuela Técnica “Valentín Virasoro””, deseó.



GUSTAVO VALDÉS

El gobernador de la provincia, Gustavo Valdés, agradeció la presencia de los legisladores nacionales, miembros del gabinete provincial, del ejecutivo municipal,

alumnos, docentes y a los padres, para luego afirmar: “Nosotros tenemos una obsesión por la educación, no existe progreso si no existe educación. Apostamos a la educación pública porque es nuestra responsabilidad. La educación privada nunca fue un problema para los que tienen recursos, nosotros, como estado organizado, desde aquella Ley 1420, desde su universidad, logró 5 premios nobeles, para lograr la mayor igualdad posible. Por eso invertimos en ese sentido”.

“La primera dificultad era lograr el edificio para la Escuela Técnica “Valentín Virasoro”, créanme, es una de las más grandes de la provincia de Corrientes, con una matrícula de 1.600 alumnos. Apareció una oportunidad, llegó la noticia de un inmueble grande en venta, la ex planta de Massalin Particulares, un símbolo de la industria correntina cerraba sus puertas y ponía en venta. Observamos cómo estaban con la inmobiliaria, hicimos un recorrido de 30 metros, entendimos que este era el lugar, negociamos la cotización, con una sola condición aceptada por nosotros: destinar a la educación.

Hoy estamos inaugurando para esa enseñanza pública y gratuita”, reseñó.

Luego destacó: “Pusimos más de dos mil millones de pesos para el objetivo, peso por peso, es grande en volumen, pero debemos colocarla como una institución emblemática. Todos los años trabajaremos para que sea entendida como una joya, un ejemplo de la arquitectura de nuestro tiempo, estaremos invirtiendo para ese cometido. Como dijo el intendente Mariano Hormaechea, nos queda otro gran desafío. Es tan grande, catorce mil metros, construimos aulas nuevas, y próximamente invertiremos para la otra mitad, para la instalación de una Universidad Pública. Por eso, sigamos apostando a lo que creemos: a la educación, a nuestros docentes, al esfuerzo de los padres, para tener conocimiento, porque lo único que nos hace iguales es la educación pública. A seguir trabajando para construirla entre todos, disfruten de este establecimiento para la ciudad de Goya”, concluyó Valdés.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

PROGRAMA “INCLUIR FUTURO”

EL GOBIERNO ENTREGÓ 850 NOTEBOOK EN EL COLEGIO SECUNDARIO “ROBERTO I. LÓPEZ ALVARADO”

El intendente Mariano Hormaechea acompañó el acto de entrega de las notebook a los estudiantes secundarios



La ministra de Educación Práxedes Itati López presidió la entrega de estos elementos destinados a la

actividad educativa de los estudiantes secundarios.

El mencionado acto se realizó en las dependencias del Colegio Secundario “Dr. Roberto I. López Alvarado”, del cual participaron rectores de establecimientos educativos de la ciudad, funcionarios provinciales, municipales, legisladores provinciales, concejales, integrantes de la comunidad educativa y alumnos.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente municipal Mariano Hormaechea expresó: “Es muy bueno acompañar esta decisión de incorporar al conocimiento estos elementos tecnológicos, la demanda de la actual educación así lo requiere. Estamos convencidos de brindar las herramientas en la enseñanza pública, de pensar en la inclusión en todos los aspectos, ser parte junto a nuestros docentes y alumnos de la revolución tecnológica”.

“Con una valoración fundamental puesta en la educación, estamos trabajando junto al Gobierno de la Provincia, el equipo municipal, y esta jornada marcará un hecho importante con la inauguración del espacio para el funcionamiento de la Escuela Técnica Valentín Virasoro. Es la concreción de un sueño, siguiendo con el objetivo de la instalación de una Universidad en ese lugar, algo importante para Goya y la región”.

Antes de concluir, reiteró el agradecimiento al gobernador y a todo el gobierno de la provincia por estas respuestas.

MARÍA VALENZUELA

En representación de los estudiantes, la estudiante María Valenzuela destacó la importancia de contar con este elemento tecnológico en este tiempo de aprendizaje.

“Somos protagonistas de la historia, estamos escribiendo esta etapa de la revolución tecnológica, para nosotros es un privilegio ser parte de esta historia. Estamos convencidos que nos ayudará a entender estos nuevos procesos educativos, que contribuirá a superar dificultades, a superarnos

desde la escuela pública con la tecnología innovadora”.

“Estamos seguros que las próximas generaciones adquirirán como algo naturalizado la incorporación de las nuevas tecnologías. Gracias al señor gobernador, autoridades provinciales, y del Ministerio de Educación por permitirnos desde hoy, también escribir nuestra historia colectiva en el proceso educativo”, concluyó.

GRACIELA BÁEZ

La rectora de la Escuela Normal, Graciela Báez, agradeció la presencia y acompañamiento de las autoridades provinciales, municipales, de los estudiantes, docentes y familias. Luego sostuvo: “Estamos agradecidos por ser parte de esta revolución tecnológica, con el acompañamiento del gobierno de la provincia que nos permitirá la formación de estudiantes competitivos y preparados para los nuevos desafíos de la educación, de la vida”.

“Es esta una herramienta que será parte de su formación dentro de la educación pública, y que nos compromete como directivos de la escuela secundaria, como docentes, formadores, acompañar en dar la oportunidad de brindar los contenidos escolares, acorde a los nuevos tiempos que transitamos. Por eso el reconocimiento, el agradecimiento al gobierno provincial, al Ministerio de Educación por permitir estas posibilidades, donde junto a los conocimientos, debemos enseñar valores para la mejor formación de personas, para las demandas de la sociedad”, destacó finalmente.

PRÁXEDES LOPEZ

La titular de la cartera educativa de la provincia, Práxedes López, afirmó: “Estamos ingresando a esta revolución tecnológica, desde el Ministerio generamos las oportunidades para responder a estos desafíos. Desde el Gobierno de la Provincia de Corrientes debemos estar presentes en este acompañamiento a la educación pública, estaremos entregando

herramientas por medio de este programa, con los contenidos preparados para esa formación, adecuada a las necesidades pedagógicas con los conocimientos elaborados desde Corrientes, confirmando el compromiso del estado con la educación pública para formar personas competentes y preparadas para los nuevos desafíos”.

“La tecnología aplicada a la educación es un derecho y sobre esos ejes trabajamos desde la provincia, reafirmando nuestro compromiso de ofrecer en todos los niveles y aspectos una educación pública de calidad, de excelencia. Con el papel, el rol fundamental de los docentes para acompañar este recorrido de aprendizaje, sin dejar de mencionar los valores esenciales, familia, educación, escuela y trabajo”, agregó.

Finalmente destacó: “La innovación debe servir para adquirir no solo los conocimientos sino la formación en valores como persona, para emprender sus nuevas etapas después de cursar la secundaria. Gracias a todos, y a ustedes estudiantes, el aliento para seguir estudiando”.

ENTREGA DE LAS NOTEBOOK

Tras las palabras de la ministra, el intendente junto a funcionarios provinciales y municipales, y legisladores, entregaron las notebooks a los estudiantes.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA SE REUNIÓ CON LA ASOCIACIÓN DE COMERCIO

El intendente Mariano Hormaechea, mantuvo un encuentro con los integrantes de la Comisión Directiva de la Asociación de Comercio, Industria y Producción de Goya.



La reunión se llevó a cabo en la sede la Asociación, el lunes en horas de la noche, donde el Mandatario Local comentó sobre los resultados de la gestión de estos cuatro años, presentando su propuesta de gobierno para los próximos años.

El presidente de la entidad que nuclea a comerciantes, industriales y empresarios Iván Vilas dio la bienvenida a Mariano Hormaechea, destacando la predisposición para compartir con los asociados los resultados de la administración municipal y las propuestas de cara a los 4 años venideros.

El intendente Mariano Hormaechea desarrolló un amplio temario de lo

que se viene haciendo y lo proyectado:

Parque Industrial de Goya, realizando un balance de lo que se hizo (cordones cuneta, badenes, enripiado), además lo que se está haciendo cerramiento perimetral (se llevan construidos 1.000 metros) el objetivo de terminar estos trabajos, la planificación a futuro del asfaltado de las calles internas. Las gestiones que se vienen realizando de un predio para la ampliación del Parque.

En este sentido, además la Playa de Transferencia, lo que se logró en estos años, el desafío hacía delante de reglamentar la operatividad, donde planteó Mariano Hormaechea, la importancia de abrir una mesa de diálogos. También la prioridad de avanzar con la Playas de maniobras y Balanza

En otro de los puntos el intendente se refirió a la “Mirada Turística”, que se propone desde la gestión municipal, la creación de un lugar en un punto

estratégico, como se ubicó la Secretaría de Turismo en el ingreso a la ciudad, a un costado de la rotonda de acceso.

Asimismo, la Revalorización de Espacios Públicos, la mega obra que se lleva delante en la costanera central de la ciudad, los avances y lo que se construyó hasta el momento, la idea de poder finalizar la nueva y moderna costanera de Goya en los próximos meses. También destacar la generación de "Costanera Norte" en Playa "El Ingá" y la planificación de continuar con un paseo costero hasta el canal de Chiappe, con la construcción de una senda peatonal; además de lograr la recuperación de todo el sector contiguo al canal (Hacia el norte), transformando en un espacio público, proyecto que va de la mano con la reubicación de 20 familias del lugar, propiedades que peligraban sus construcciones por derrumbe, en acciones articuladas con el Gobierno Provincial se concretan la construcción de 20 viviendas del programa "Oñondivé" destinadas a las familias antes mencionadas.

La planificación de un trabajo responsable teniendo en cuenta el "Desarrollo Urbano" hacia el norte.

Otro de los temas puestos de manifiesto es la "Revalorización de Eventos", los resultados de la Fiesta Nacional del Surubí durante los últimos años, el saldo que dejó la última edición para lo que se está planificando la ampliación de algunos sectores del Predio Ferial de Costa Surubí. También el crecimiento de la "Feria del Libro", el desarrollo de nuestros carnavales, acompañado de la apuesta y compromiso de las comisiones de las distintas comparsas.

El intendente puso un párrafo especial en relación a la "Reserva Ysoró" y el potencial que existe en relación a todo este territorio, hoy contemplado a través de una Ley, las inversiones que se realizaron desde el Estado para proponer al sector privado este lugar como uno de los principales atractivos de la región, que además puede estar

comprendido dentro del corredor turístico del "ibera"

En materia de Salud: la concreción del "Hospital Pediátrico". El servicio desde la municipalidad a través de APS Municipal, en Salas cabeceras y periféricas, que además de la Atención Primaria de la Salud se brindan atenciones médicas de distintas especialidades, destacando la gran cantidad de profesionales que cuenta el municipio (más de 60)

La concreción del "Centro de Día", donde se recuperó un lugar para el funcionamiento de esta dependencia municipal, que principalmente brinda contención, donde se proyecta la ampliación edilicia del inmueble para propiciar mayor y mejor cobertura.

La importancia que se da desde la gestión a la Educación, prueba de ello la adquisición de un edificio, destinado un 30 por ciento al funcionamiento de la Escuela Técnica "Valentín Virasoro" (construcción que está finalizada), invitando a participar del acto de puesta en valor, este martes. Todo el resto de esta infraestructura estará destinada a una universidad pública, allí el intendente explicó las gestiones que se vienen realizando y la idea de una universidad tecnológica.

Por otra parte, Mariano Hormaechea resaltó el "Plan de Obras" implementado en estos años el programa "Mita y Mita" la cantidad de cuadras construidas (80), la tercera edición que cubrió rápidamente el cupo de 100 cuadras más, el programa "Mita y Mita Tu Vereda" que cuenta con 350 inscriptos; el plan de interconexión con recursos propios donde se concretaron alrededor de 40 cuadras y más de 90 cuadras en convenio con el gobierno de la provincia.

Durante el encuentro se dio a conocer los trabajos de la Nueva Terminal de Ómnibus, en qué consiste la primera etapa de esta construcción, como se está llevando adelante la obra y cómo se desarrollará la segunda etapa.

La importancia de haber rubricado el “Pacto Goya 2030” una herramienta fundamental para desarrollar la planificación y proyectar estratégicamente los lineamientos

establecidos en el documento.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DESTACADA PARTICIPACIÓN DE PALISTAS GOYANOS EN CAMPEONATO DE VELOCIDAD EN SANTA FE

El pasado fin de semana la Escuela Municipal de Canotaje representó a Goya y la provincia en la competencia



6ª fecha de velocidad en Club Náutico Quilla, de Santa Fe. El encuentro se desarrolló en homenaje a la trayectoria olímpica del palista de esa provincia, Rubén Rezola. A los palistas goyanos les sirvió la experiencia como preparación para su participación en los Juegos de Alto Rendimientos (JADAR 2025) a desarrollarse en las ciudades santafesinas de Rosario y Rafaela.

El instructor de la Escuela Municipal de Canotaje, Horacio Descalzo, destacó el nivel de los palistas goyanos, generando una expectativa propia para superar sus propias marcas.

BUEN MEDALLERO PARA GOYA

“Desde el comienzo del año hemos estado participando activamente del Campeonato Santafesino de Canotaje en la modalidad velocidad medio fondo con pruebas de circuito boyado de alrededor de 3 mil metros, estuvimos presente en la fecha del club Azopardo y la fecha que hizo el club Rosario Central, en Rosario, y ahora le tocó organizar al club náutico Quilla en la ciudad de Santa Fe y Goya estuvo presente con un equipo de seis palistas” relató Descalzo.

En este último encuentro se trajeron para Goya 2 primeros puestos, 2 cuartos puestos, un quinto y un sexto

puesto, “así que estuvimos acorde a las expectativas que llevamos”.

El instructor de canotaje, detallo: “En la Categoría master 480 Eduardo Ayala se quedó con la primera ubicación; en menores Tomas Quiroz un buen proyecto de la Escuela de Canotaje, para que en las próximas categorías se destaque como palista a nivel nacional.

TRABAJO SISTEMATIZADO Y PERSEVERANTE

Descalzo, considero que los resultados son productos de la constancia y disciplina: “La forma de lograr resultados consiste en hacer un trabajo sistematizado, con disciplina, acompañando a nuestros deportistas, iniciando como una práctica recreativa, para llegar a incentivar a desarrollar de forma competitiva, aquellos que demuestran esas capacidades y aptitudes nosotros tenemos que tener la capacidad para saber seguir ese proceso.

PRÓXIMAS FECHAS

“La próxima fecha será organizada por la Asociación Civil de Granadero Baigorria, al sur de la ciudad de Rosario, seguramente estaremos participando, nos hemos integrado muy bien en este campeonato para ir buscando la finalización del año, la otra posibilidad de estar en el Campeonato Argentino de Menores, en la provincia de Buenos Aires.” Adelantó el entrenador

JUEGOS DE ALTO RENDIMIENTO DEPORTIVO

Consultado sobre la participación representando a la provincia en los Juegos de Alto Rendimiento, el Instructor señaló: “Es la primera edición este JADAR 2025, podemos asegurar que este sea uno de los eventos más importante que participemos con la Escuela Municipal de Canotaje, es un encuentro multideportivo con cerca de 4 mil atletas de todo el país, donde estará el mejor nivel argentino, estuvimos viendo el fin de semana, porque a Rosario, Rafaela, se agrega Santa Fe, hemos sondeado que el nivel de competencia será muy bueno, alto un gran desafío para los entrenadores, los palistas, porque ayuda a esos desafíos de superación.”

REPRESANTANTES DE CORRIENTES

“Nosotros fuimos inscriptos por la Secretaría de Deportes, -agregó- para estar en las tres distancias K1 en 250; 500 y 1000 metros, estamos en la etapa más dura del entrenamiento, en Santa Fe no priorizamos la carrera como resultado final, sino como el paso para el

JADAR, es pura velocidad nuestro entrenamiento.”

“Los palistas que representarán a la provincia, son Eduardo Ayala, Agustín Zoloaga, Maximiliano Descalzo y Juan Laprovitta, en la competencia nacional a realizarse del 9 al 14 de septiembre en Rosario, Rafaela y Santa Fe en este nivel “A” de excelente nivel, nos da satisfacción estar en esos juegos.” Indico

En el final del contacto con Radio Ciudad Horacio Descalzo, contó: “Un dato para ilustrar la constancia, en la competencia de Santa Fe, en Quilla llevó el nombre de “Rubén Voisard Rézola”, él estuvo presente compartiendo experiencia con los jóvenes atletas ,el mayor impacto emocional, después de un año medio anunció su vuelta al alto rendimiento. El deportista olímpico santafesino recibió un reconocimiento en el Club Náutico El Quilla, y declaró que a partir de ahora su gran objetivo será la clasificación a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.” Cerro el entrenador de la Escuela Municipal de Canotaje

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Hoy a las 19 horas.

EN LA CASA DEL BICENTENARIO: ITG INICIA EL CICLO “CHARLAS TEC” SOBRE SEGURIDAD DIGITAL

MARTES 26 DE AGOSTO
19 HS.
CASA DEL BICENTENARIO

CHARLAS TEC

COMO CREAR
CONTRASEÑAS SEGURAS Y
EVITAR QUE TE HACKEEN
Por Marco Sosa

HACKEANDO LA DIVERSION
POR ALUMNOS DEL ITG

AGENDA EL EVENTO

INFORMACION
3794004972
AV. NEUSTAD N°183
HORARIOS DE ATENCION
LUNES A VIERNES DE 8:00 A 19:00 HS.

ITG
Instituto Tecnológico Goya

Goya Municipio
Secretaría de Educación

Hoy, 26 de agosto a las 19 horas en la Casa del Bicentenario se dará inicio al ciclo de “Charlas Tec”, una propuesta formativa que busca acercar a la comunidad información clave sobre el mundo digital. La disertación estará a cargo del rector del Instituto Tecnológico Goya (ITG), Marco Sosa, bajo el título: “Cómo crear contraseñas seguras y evitar que te hackeen”.

En diálogo con Radio Ciudad 88.3, Marco Sosa adelantó detalles de la iniciativa y remarcó que estas charlas surgen como un espacio abierto a toda la comunidad.

“Nos surgió la idea de orientar un poco las salas con el sector informático, invitamos siempre a otras instituciones y a público en general que quieran informarse un poco sobre estafas digitales, contraseñas, vulnerabilidades. Por ahí la sociedad que desconoce un poco puede decir ‘a ver, cómo puedo informarme sobre esto, cómo puedo protegerme’”.

El rector explicó que la idea es dar respuesta a una problemática que atraviesa a todas las familias: “Se nos ocurrió hacer unas charlas con esta orientación. Invitamos siempre a instituciones del ámbito, a público general, que les interesa porque a todos nos pasa que tenemos algún pariente, alguien de la familia que cae en una estafa, que le sacan la contraseña, claves. Y se nos ocurrieron las charlas técnicas”.

La actividad de hoy será la primera de varias instancias de capacitación en ciberseguridad: “Hoy a las 19 horas en la Casa del Bicentenario y esto va a ser recién el inicio de lo que van a ser muchas charlas sobre este tipo de orientación”, señaló.

Sosa también subrayó la importancia de cuidar los datos que almacenamos en los dispositivos móviles: “Actualmente nuestro celular es más que nuestra billetera porque tiene una información. Antes un celular era para comunicarse únicamente, para llamar, mandar mensajes. Pero hoy nuestro celular es como nuestra parte interna ya, así que tenemos que cuidarla un montón”.

Y agregó: “Se nos ocurrió hacer este tipo de charla, entonces la gente se va concientizando sobre eso también, sobre su uso, cómo usarlo correctamente y protegerse, porque la verdad que tenemos nuestra vida ahí”.

LOS ESTUDIANTES COMO PROTAGONISTAS DEL CAMBIO

Otro aspecto que resaltó el rector fue la participación activa de los

estudiantes del ITG: “Tenemos alumnos que salieron muy buenos de esta camada, así que ellos por ahí también proponen estas cosas y son los chicos realmente los que generan el cambio en la sociedad”.

En esa misma línea, destacó el éxito de los cursos intensivos en programación: “Nosotros como modernización estamos trabajando en un curso intensivo en programación y tuvo muchísimo éxito. Realmente hubo casi 200 inscriptos y tenemos más de 100 chicos cursando actualmente. Eso es lo que hace que la ciudad de Goya crezca también, que se generen nuevas posibilidades para los chicos”.

TECNOLOGÍA, JUEGO Y CREATIVIDAD

El rector recordó también experiencias recientes como el desarrollo de videojuegos presentados en la Feria del Libro y la Fiesta del Surubí. La gente disfrutó mucho con los jueguitos que se armaron, como el juego del Capibara y también el concurso de pesca virtual. “Es la idea, siempre buscar el lado lúdico, porque por ahí a la gente le cuesta un poco entrar en el mundo del desarrollo, de la programación, de la tecnología en general”, dijo.

Y añadió: “Desde este punto siempre estoy a la expectativa de decir vamos a orientar para el lado de algún jueguito, algo que los chicos empiecen a adentrarse a este mundo tecnológico”.

MIRADA AL FUTURO

Por último, Marco Sosa remarcó que el camino de la modernización también tiene un vínculo con la producción local: “Actualmente los chicos de programación se están orientando un poco a lo que es el área de producción del campo, estamos yendo de a poco porque tenemos mucho que desarrollar para modernizar acá en la ciudad y son los chicos los que dan la iniciativa, que generan el cambio”.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina